



福 島

会報
第20号昭和60年12月16日発行
発行所
福井商工会議所青年部会
発行責任者
淡島洋

全国大会特集

成せば成つた

会長 淡島洋

たとえ一人一人の力は小さかったかも知れないが、それが二人、三人……そして全員が協力し合うことにより、あの全国大会をみごとに成功に導びくことが出来たのだと思います。これは前記した通り、大会当日はもちろんのこと二年六ヶ月という長い日々を献身的にさしきてくれた会員一人一

人のたまものと深く深く感謝いたします。又、表面的には大盛況裡に終了したかも知れませんが、その裏には大小さまざまの問題点があつたことも否めず、強く反省することとも陳謝したいと思います。

さて、「活かせ英知、若きで築く地域の経済」のテーマのもと、



全国大会会場 フェニックスプラザ

又、第三部では藤本義一、金田正一両先生の記念講演では、二会場とも超満員で追加した補助イスでも足りなく熱気で満ちあふれていて両先生ともいつになく熱弁をふるつたとやや興奮ぎみで帰られました。

いよいよ懇親会ですが、予想以上の参加者があり、ジユディ・オングの魅力の大きさに驚き、又、完璧にちかい進行のすばらしさに感服しました。

今後、この全国大会の成功を機に、我が青年部は強い力をもって商青連の次期副代表幹事に決定した古川伸二君を先頭に前進して行きたいと考えます。

○名、しかも県外登録者が千名を越えた大会は過去にもなく、商青連でも高く評価されていた。綿密なキャンペーん活動の結果といえます。

そして、式典は云うまでもないが、第三部の商青連大学ゼミナーでは、牧田道男顧問の教授役よろしく、会員の資質の向上と春年部の組織の強化と拡張という頭書の目的は達せられたようと思われます。

又、第三部では藤本義一、金田正一両先生の記念講演では、二会場とも超満員で追加した補助イスでも足りなく熱気で満ちあふれていて両先生ともいつになく熱弁をふるつたとやや興奮ぎみで帰られました。

いよいよ懇親会ですが、予想以上の参加者があり、ジユディ・オングの魅力の大きさに驚き、又、完璧にちかい進行のすばらしさに感服しました。

本当に味わいのある色の良さがわかつて、それらを選ぶのならよい傾向がある。若い年代は深い色彩的なものや懐古調の配色を好み中年になるほど明るい色を身につける傾向です。深い色、濃い色、本格的で象徴できることがある。なぜか、いま若い人が大正時代の挙情的なものや懐古調の配色を好む傾向がある。若い年代は深い色、中年になるほど明るい色を身につける傾向です。深い色、濃い色、本格的で象徴できることがある。なぜか、いま若い人が大正時代の挙

商工の窓

全国大会後の青年部を考える

現状の年代による会員

総務委員長 林 逸男

青年部顧問 牧田道男

我が青年部会の主管した全国大

いかどうかである。

それでは実際に参加しやすい状

況を積極的につくり出すためには

事項のアドバイス的立場をS17～

ンスのとれたチームワークアクシ

会は成功裡に終った。全国大会を

どうすればよいのか。誰でも、こ

々青年部の、会員数変動を分析し

20年代に、大事をとった結論的適

ヨンが身上となつた。一人一任主

機に会員数が百名を突破し、組織

どに青年経済人としての我々は「

④自然増と、義務総会増と、必要

つようだ。知、識、力、感のバラ

が大規模になった。今まで「全

くに青年経済人としての我々は「

居残り組、さらに活力活性の為の

加入組とのアンバランス変移と見る

目標があり緊張感を伴なった運営

う欲求が強い。したがって、会員

⑤自己研修に約20%、人間関係

20%、その他となるようであるが、

がなされてきたと思う。しかし、

一人一人が「参加意識」を強く持

てゐるような組織運営を図ることが

組織の活性化をもたらすこととな

今後とも全国大会を契機に培われ

た活力を維持し、なお一層の組織

⑥時間投資」という考え方。

の活性化が図られていくためには

⑦企業及び商売に役立つ、感覚導

入と計算数 統計の活用力を身に

一工夫必要なものではあるまい。

現行の我が青年部会の組織を検

討すると、会長、副会長のほか、

それにはまず、我々は「何故に

青年部会活動に参加したのか」と

⑧時間投資」という考え方。

い原点に立ち戻って考察してみ

二事業の五委員会があるだけであ

る。青年経済人の集まりであると

人としての資質を高めたいとか、

会員間の交流を通じて豊かな人間

⑨組織の特徴からみると、あま

りに委員会の数が少なすぎる。

各委員会の担当内容を総括検査

⑩ビジネスマンとしてのレベルア

機はいろいろあり得る。そして、

ほとんどの会員の青年部会に参加

⑪目標とした、コミュニケーション

した目標については、実際に参加

すればおずおずと徐々に達成され

とならないくてはと考えるすがいか

ていくものであるといつてよいで

ある。問題は「実際に参加」する

かどうかである。参加して楽し

と信じてやまない。批判をどう

大し組織の活性化がなされるもの

会員増と若年層のアップ数、活動

(人数) 青年部会の目標会員年令構成と年代による会員数変移

